



Pièces	3 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	85032502
Prix	895 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Au coeur de Beaulieu sur mer, au 5ème et dernier étage d'un immeuble années 70, ce 3 pièces a été entièrement rénové, il bénéficie d'une très belle vue mer. l'appartement de 60m2 environ est composé d'un séjour avec cuisine équipée ouverte, d'une belle terrasse ensoleillée sud-est ainsi que de 2 chambres avec terrasse au calme. clim, cave et emplacement de parking extérieur en sus du prix. A visiter rapidement

In the heart of Beaulieu sur mer, on the 5th and top floor of a building dating from the 70s, this 3-room apartment has been completely renovated and benefits from a beautiful sea view. The flat (approx. 60m2) comprises a living room with open-plan fitted kitchen, a lovely sunny south-east-facing terrace and 2 bedrooms with terraces in a quiet location. air conditioning, cellar and outdoor parking space. A quick visit

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

